

Le CHI de Compiègne-Noyon se dote d'un second scanner

COMPIEGNE (Oise) - Le centre hospitalier intercommunal (CHI) de Compiègne-Noyon vient de se doter d'un nouveau scanner, annonce-t-il dans un communiqué de presse transmis lundi.

Ce nouvel appareil situé sur le site de Compiègne est capable de réaliser des scanners dentaires, précise l'établissement, et de doubler la capacité d'examens par jour (27 supplémentaires).

"Identique au premier scanner mais dotée d'une chaîne d'acquisition supérieure, ce scanner multi-coupe Prime SP* de la marque Canon est capable de produire, à chaque rotation, 80 coupes de 0,5mm de la zone anatomique explorée, permettant d'obtenir un très haut niveau de détail et de résolution en contraste", détaille-t-il.

Le CHI se félicite également de la possibilité d'interpréter immédiatement les clichés et de la réduction du temps d'examen et donc des doses d'irradiation des patients, grâce à la "grande vitesse de rotation" de l'appareil (50 images par seconde).

Il loue également l'aspect écologique du scanner, qui se met en veille automatiquement et transforme l'énergie cinétique en "réserve d'énergie réutilisée".